
Pourquoi attendre çi

ou ça pour être

heureux? Le bonheur

n'est pas un état

d'esprit, c'est une

volonté. Ce qui me

rend heureux ? La

vie...

Franck 23 ans Limours
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